



Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 09.09.2022

Antrag: Budget für „Bürgerinnen und Bürger gestalten ihre Stadt“ aufstocken und Prozess beschleunigen

Der BA 3 fordert die Landeshauptstadt München (LHM) auf, das Budget für „Bürgerinnen und Bürger gestalten ihre Stadt“ massiv aufzustocken und den Auswahlprozess zu beschleunigen.

Begründung

Das Budget ist mit EUR 20.000.- völlig unterfinanziert. Engagierte Bürgerinnen und Bürger stellen Budgetanträge an die LHM, blitzen bei der Lenkungsgruppe „Stadtsanierung“ ab, da es nicht genug Budget für alle gibt, und gehen dann mit dem gleichen Antrag zum BA.

Im Falle des BA 3 gab es zwei Anträge des Vereins Urbanes Wohnen, die am 20.02.2021 eingereicht wurden und erst am 14.03.2022 in dieser Lenkungsgruppe behandelt (und abgelehnt) wurden.

Dieser Prozess verlangsamt die Umsetzung der Ideen und demotiviert die engagierten Bürgerinnen und Bürger, da sie den gleichen Antrag doppelt stellen müssen. Außerdem belastet dieser Prozess die BA-Budgets, da immer mehr solcher Anträge kommen werden.

Antragsteller/in:
Felix Lang, Gesche Hoffmann-Weiss